

都市基盤整備の進展について

本町では、第4次海田町総合計画に基づき、子育てや安全安心なまちづくりに重点を置きながら、各種施策を展開しています。

都市基盤整備のうち特にJR海田市駅周辺整備については、町の発展や町民の皆さんが生活する上で欠かせない重要なものであることから計画的に着々と取り組んでいます。

町内道路網の骨格となる都市計画道路新開原線（はなみずぎ通り）や中店小学校線（ひまわり通り）は、多くの地権者の方々などのご協力で、ようやく完成に近づきつつあります。

町道については、生活に密着した道路で、優先順位の高いものなどから順次、整備を進めています。長年、懸案となっていたものも含め、完成またはその目処が立ちつつあるものについて、いくつかご紹介いたします。

昨年度末に完成した町道3号線瀬野川東踏切（呉線側）の歩道拡幅については、多くの町民の皆さんから「安全でも便利になりました。」との声をいただいています。引き続き、通学路や歩行者の安全性を確保するため町道2号線瀬野川西踏切から中店第一踏切までの歩道整備に取り組んでまいります。

3月末に三迫二丁目と三迫三丁目を結ぶ道路が完成し、地域住民の皆さんにとっても喜んでいただいています。

芸陽バス三迫終点より少し上に幅員の狭い道路、町道6号線2工区がありますが、このたび、用地取得ができましたので、循環バス路線の延伸などを可能とするため道路を拡げてまいります。

公園については、快適で潤いのある緑地環境を引き続き提供するため、これまで所有者の方からお借りしていた寺迫公園の土地を買わせていただきました。

昭和18年、つまり戦時中に造られた石原配水池については、平成25年度から2力年かけて1池ずつ耐震化整備を行いました。これからも、安全でおいしい水道水を安定して供給してまいります。

公共下水道の汚水整備率は98%と進み、国の掲げる地方創生では、人口減少が最大のテーマとなっておりますが、本町の場合、これまでの取組に呼応するかのように、町内各地でマンションや戸建住宅の建設が行われており、県内でも珍しい人口増加のまちとなっております。

今後とも住んでみたい、住んでよかったと思っただけのまちづくりを推進してまいります。

町民サービス室 ☎823-9219
☎823-7927

くらしの中の消費者トラブル

「美容医療サービス 十分な説明を求め契約は慎重に…」

(独立行政法人国民生活センター発行「見守り新鮮情報第213号」より転載)

■相談内容

事例1
チラシに付いていた美容外科の割引券を利用して、気になっていたほつれい線にヒアルロン酸とコラーゲンを注射してもらった。3日後の今も右頬がピリピリして紫色になっている。唇も痛い。

事例2

「若返り」と書かれた折り込み広告を見て美容外科に行った。20日後の息子の結婚式に間に合うと云うので、目尻にしわ取りの注射をしてもらったが、結婚式当日になっても顔の腫れがひかなかった。事前に注射の内容やリスクの説明はなかった。半年経った今も顔が腫れ、たるんでいなかったところがたるんでいる。

■アドバイス

美容医療サービスの施術には身体への危険が伴います。広告などの情報をうのみにせず、施術内容、価格、リスクや施術結果の見通しなどについて、医師から十分な説明を受けた上で、慎重に判断をすることが重要です。

説明や料金に納得できなかったり、施術に不安を感じたりしたらその場で契約してはいけません。痛みや腫れなどが取れない場合は、速やかに医療機関の診断を受けましょう。

困ったときは、早めに相談してください。

■相談窓口

海田町消費生活相談コーナー ☎823-9219
受付 ◆月～金曜日 9時～17時（祝日は除く）
※木曜日は、消費生活相談員がいます。
場所 ◆町民サービス室（役場2階）
広島県生活センター ☎223-6111
受付 ◆月～金曜日 9時～17時
場所 ◆広島市中区基町10-52
(原庁農林庁舎1階)

まちの話題

第49回織田幹雄記念国際陸上競技大会

4月19日(日) 広島広域公園 (エディオンスタジアム広島)

成績 (8位以上 入賞分)

- 小学生男子4×100m リレー (タイムレース)
2位 海田南 (川上、猪原、山本、見勢井) 56秒67
- 小学生女子4×100m リレー (タイムレース)
3位 海田南 (西原、石田、山本、中下) 1分00秒68

織田幹雄さんの生き方を学ぶ

織田幹雄生誕110年記念「世界人と成るべし」展

先月2日から、ふるさと館において、織田幹雄生誕110年記念「世界人と成るべし」展が開催されています。たくさんのノートや日記が展示され、日本人初のオリンピック金メダリストとなった織田さんの生き方を学ぶことができます。この展示は6月28日(日)まで開催されていますので、ぜひご来場ください。



▲写真や日記など織田さんの生き方をたどる展示品 ▲織田幹雄さんの長男・正雄さんも来場されました

クスノキの下に広がる笑顔

ふるさと館開館20周年記念イベント「クスノキノ下デ」

先月2日、ふるさと館で開館20周年記念イベント「クスノキノ下デ」が開催されました。

むかし遊び体験では、けん玉やしょうのう船などたくさんの遊びを体験しました。

コンサートでは、「海田鼓童子」[WADAIKO 凛華]による力強い和太鼓演奏、「しの笛知佳」の観客を魅了したしの笛の音色、「ボーカル&キーボード&サックス親子桜」による息の合った演奏と歌声が会場に

響き渡りました。

ライブペインティングでは、美術家で広島女学院大学教授の三樹正典さんがふるさと館の柱にクスノキを描きました。目の前で描かれていくクスノキに子どもたちの目は釘付けとなりました。

ライブペインティング後、クスノキの下で三樹さんと一緒にクスノキの葉を描きました。思い思いに描いた葉には子どもたちの個性が輝いていました。



▲上手に船を作れるかな？

◀◀ 演奏に聴き入るたくさんの方の来場者

▼すらすらと描かれる絵に夢中になる子どもたち